



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga dalam Giat DDS/Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Nov 29, 2023 - 13:36



BABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYAL
-6°57'43", 106°56'56", 534,
29/11/2023

*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Sambangi Warga dalam Giat
DDS/Anjangsana*

Sukabumi, 29 November 2023 - Kapolsek Nyalindung memberikan laporan mengenai kegiatan Door-to-Door System (DDS) atau Anjangsana yang

dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, di Kp. Kubengan Rt. 02/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat DDS/Anjagsana tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Bojongkalong. Beberapa himbauan penting disampaikan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka:

1. **Jaga Keamanan dan Ketertiban Menjelang Pemilu 2024:** "Agar warga masyarakat dapat menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong menjelang pemilu tahun 2024."
2. **Aktifkan Kembali Satkamling:** "Agar warga masyarakat Desa Bojongkalong dapat mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana."
3. **Waspada terhadap TPPO:** "Agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri."
4. **Sosialisasi Super App Polri:** "Mensosialisasikan super app Polri kepada warga masyarakat sebagai upaya meningkatkan partisipasi masyarakat dalam keamanan."
5. **Lapor Kejadian Menonjol:** "Segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol."
6. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** "Menyampaikan program Polres Sukabumi 'AA DEDE PRESISI' yang mengandung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien."

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, [Nama Kapolres], menyatakan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN. "Bhabinkamtibmas yang proaktif seperti ini sangat berarti dalam membangun kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Himbauan dan informasi yang disampaikan sangat relevan dengan upaya pencegahan tindak pidana dan peningkatan kesadaran masyarakat akan keamanan," ujarnya.